

L'organisation des Témoins de Jéhovah, la Watchtower bible and tract Society, protège des pédocriminels



L'organisation des témoins de Jéhovah, la Watchtower, refuse aux autorités l'accès à une liste de pédocriminels présumés et à des documents de preuves sur des affaires pédocriminelles. Elle dépense des millions provenant des donations pour réduire au silence les victimes de ces abus.



Exemples (non exhaustif) de cas de maltraitance et abus sur mineurs:

En 2007, la Watchtower a réglé 16 cas de maltraitance d'enfants, avec un montant total estimé à 13 millions de dollars.

Affaire Candace Conti : La Watchtower condamnée à 2 Millions de \$ en 2015

Affaire Gonzalo Campo : la Watchtower condamnée à 2 Millions de \$ pour défaut de présentation de documents

En 2015 lors d'une enquête d'envergure menée par la commission royale australienne le gouvernement a identifié 1006 cas de pédophiles chez les Témoins de Jéhovah non signalés aux autorités .

En septembre 2018, dans le Montana, USA, un tribunal a déclaré la Watchtower coupable de ne pas avoir signalé de cas extrême de maltraitance d'enfants, accordant à l'une des victimes 35 millions de \$.

Informations et documents juridiques disponibles

JWfacts.com

JWinfo.ch

